

STRABAG expandiert nach Australien

Fakten

Georgiou Group Pty Ltd
Umsatz: AUD 1,3 Mrd.
(~ EUR 787 Mio.)
Auftragsbestand: AUD 1,2 Mrd.
(~ EUR 740 Mio.)
Mitarbeiteranzahl: 875

Gründungsjahr: 1977

Sitz: Perth, Australien

Kontakt

STRABAG SE
Marianne Jakl
Head of Corporate Communications
Konzernsprecherin
Tel. +43 1 22422-1174
marianne.jakl@strabag.com

STRABAG SE
Marco Reiter
Head of Investor Relations
Tel. +43 1 22422-1089
marco.reiter@strabag.com

- **Georgiou Group Pty Ltd soll Teil des STRABAG-Konzerns werden**
- **rd. 875 Mitarbeiter:innen und AUD 1,3 Mrd. (EUR 787 Mio.) Umsatz jährlich**
- **Schwerpunkt auf Straßen- und Infrastrukturbau**

Wien, 27.11.2024 Der europäische Baukonzern STRABAG verfolgt die Expansion nach Australien: Die Georgiou Group soll Teil des STRABAG-Konzerns werden. Die Parteien haben sich über die wesentlichen Eckdaten eines Erwerbs durch STRABAG geeinigt. Die Unterzeichnung des finalen Kaufvertrags soll zeitnah, voraussichtlich noch dieses Jahr erfolgen. Die beantragte Genehmigung durch das australische Foreign Investment Review Board („FIRB“) und die Zustimmung des Aufsichtsrats der STRABAG stehen noch aus.

Das in Perth ansässige Unternehmen ist auf Straßen- und Infrastrukturbau spezialisiert und erwirtschaftet mit 875 Mitarbeiter:innen jährlich eine Leistung von rd. AUD 1,3 Mrd., das entspricht umgerechnet EUR 787 Mio. Der noch final zu fixierende Kaufpreis wird im niedrigen dreistelligen Euro-Millionenbereich liegen. Die Transaktion wird durch eigene liquide Mittel finanziert.

„Unsere Kernmärkte in Europa bewähren sich als stabile Ergebnislieferanten und das trotz der aktuell schwierigen Rahmenbedingungen. Im Sinne einer langfristig resilienten Aufstellung ist es aber unerlässlich, dass wir unser Länderportfolio auch außerhalb Europas diversifizieren und Australien erfüllt dabei alle Rahmenbedingungen, die uns wichtig sind: Gesunder Finanzhaushalt, rechtliche Stabilität, hohe Compliance-Standards“, sagt Klemens Haselsteiner, CEO von STRABAG.

STRABAG war bereits in der Vergangenheit im Rahmen einzelner Projekte in Australien aktiv, etwa beim Projekt Alkimos Wastewater Treatment und dem Salt and Seawater Intake and Outfall Projekt in Perth. Mit dieser Transaktion will man nun den Grundstein für eine dauerhafte Präsenz mit Flächengeschäft legen. Georgiou ist vornehmlich im Straßen- und Infrastrukturbau tätig. Derzeit arbeitet Georgiou etwa an einer Brücke über den Fitzroy River in Western Australia oder an der Northern Road im Bundesstaat New South Wales.

2 Kontinente – 1 Philosophie

Das Unternehmen wurde 1977 gegründet und von der Familie Georgiou sukzessive zu einem erfolgreichen, überregionalen Bauunternehmen aufgebaut. Der aktuelle CEO, Gary Georgiou, mit dem kein Verwandtschaftsverhältnis zur Gründungsfamilie besteht, wird das Unternehmen weiterhin führen.

Klemens Haselsteiner: „Bei den vielen gegenseitigen Besuchen wurde eines klar: Die Georgiou Group ist nicht nur ein operativ und finanziell stabiles Unternehmen, viel mehr noch hat uns der Cultural Fit über Kontinent-Grenzen hinweg begeistert: Wir teilen die Wertschätzung für Teamarbeit, ein effektives Risikomanagement und die Balance aus operativem Geschäft und Zentralfunktionen, die Qualität der Leistungen, das bereits profitable Wachstum. Hier wachsen zwei Familienunternehmen zusammen und ich bin überzeugt, dass wir durch gegenseitiges Lernen noch stärker werden.“

„Als Teil der STRABAG-Gruppe wird Georgiou von der Zugehörigkeit zu einem großen, hochentwickelten multinationalen Unternehmen profitieren, indem wir finanziellen Rückhalt und Zugang zu bewährtem technischem Know-how und Erfahrungen erhalten, die über unsere derzeitigen Ressourcen hinausgehen. Diese Kompetenzerweiterung bietet nicht nur für Georgiou als Unternehmen, sondern auch für unsere Mitarbeiter:innen und die australische Bauindustrie als Ganzes immense Werte und Möglichkeiten“, erklärt Gary Georgiou, CEO der Georgiou Group.

Abbildungen:



Georgiou arbeitete zuletzt zum Beispiel an der Fitzroy River Bridge in Western Australia (Region Kimberly)

Bildrechte: Georgiou Group



Ein weiteres Großprojekt war die Northern Road in New South Wales.

Bildrechte: Georgiou Group

STRABAG SE ist ein europäischer Technologiekonzern für Baudienstleistungen, führend in Innovation und Kapitalstärke. Unser Angebot umfasst sämtliche Bereiche der Bauindustrie und deckt die gesamte Bauwertschöpfungskette ab. Wir schaffen Mehrwert für unsere Kund:innen, indem wir Bauwerke ganzheitlich, über den gesamten Lebenszyklus betrachten – von der Konzeption über die Planung und Errichtung, den Betrieb und das Facility Management bis hin zur Umnutzung oder zum Rückbau. Dabei übernehmen wir Verantwortung für Mensch und Umwelt: Wir arbeiten an der Zukunft des Bauens und investieren in unsere derzeit mehr als 250 Innovationsprojekte und 400 Nachhaltigkeitsprojekte. Durch das Engagement unserer rd. 86.000 Mitarbeiter:innen erwirtschaften wir jährlich eine Leistung von etwa € 19 Mrd.

Mit einem dichten Netz aus zahlreichen Tochtergesellschaften in vielen europäischen Ländern und auch auf anderen Kontinenten erweitern wir unser Einsatzgebiet weit über Österreichs und Deutschlands Grenzen hinaus. Gemeinsam, im Schulterschluss mit starken Partner:innen, verfolgen wir ein klares Ziel: klimaneutral und ressourcenschonend planen, bauen und betreiben. Infos auch unter www.strabag.com